



Bis bald in Arosa!

### **37. Ärztekongress Arosa 27.–29. März 2014 im Sport- und Kongresszentrum**

Unter dem bewährten Motto: «Aus der Praxis für die Praxis» – «von Hausärzten für Hausärzte» bieten wir dieses Jahr Fortbildung zu folgenden Themen:

- Donnerstag: Bauchschmerz, der dem Arzt Kopfschmerzen bereitet
- Freitag: Vormittag spannende Workshops, Nachmittag Gefässe und Haut
- Samstag: Daten – Politik – Pharmakotherapie

Melden Sie sich auch für das attraktive Rahmenprogramm an: (u. a. Fondue in der Tschuggenhütte, Lesung im Café Weber, Schneeschuhwanderung)

Die Kinderbetreuung für Kinder von 3–9 Jahren im Sporthotel Valsana ist gratis.

Fortbildungs-Credits:

SGAM 14,5 / SGIM 12,5 / SAPP Workshop 1+2 je 1,5 Plenum Donnerstag 1

Weitere Informationen und Programmübersicht: [www.aerztekongress-arosa.ch](http://www.aerztekongress-arosa.ch)

*Kontakt: Dr. med. Heinz Bhend, Mitglied des Kongressvereins, Facharzt Allgemeine Innere Medizin, [heinz.bhend\[at\]sgam.ch](mailto:heinz.bhend[at]sgam.ch)*